



TRAS 81 AÑOS DE INCESANTE LABOR PERIODÍSTICA

Diario El Día agradece a sus miles de lectores

A través de estas páginas queremos canalizar y corresponder las muestras de afecto y cariño que, durante estos días, se han hecho llegar a la familia de trabajadores que conforman Diario El Día, el medio de comunicación más importante de la Región de Coquimbo el que hoy, al celebrar un nuevo aniversario, refuerza su compromiso y dedicación para seguir informando a la comunidad regional con seriedad, rigor y pluralismo.



EL DÍA

¡Es a ustedes a quienes nos debemos!

En este nuevo aniversario de Diario El Día, quiero expresar mi más sincero reconocimiento y felicitaciones a todo su equipo por los 81 años de compromiso con la verdad, la información y el desarrollo de nuestra querida Región de Coquimbo. Desde su fundación en 1944, El Día ha sido más que un medio de comunicación: ha sido testigo y protagonista de la historia de nuestra región, informando con rigurosidad, dando voz a la ciudadanía, y fortaleciendo nuestra identidad. Su capacidad de evolucionar sin perder su esencia ha sido clave para mantenerse como el diario más importante del Norte Chico y uno de los referentes del periodismo regional en Chile.

Hoy, en un mundo donde la información se mueve a gran velocidad, El Día sigue destacando por su profesionalismo, su independencia y su cercanía con la gente. Su rol ha sido fundamental en la construcción de una sociedad más informada y participativa, un espacio donde las noticias no solo se leen, sino que generan cambios y construyen futuro.

Ricardo Cifuentes Lillo
 Diputado por la Región de Coquimbo

Eduardo Lara Cornejo, Secretario Regional Ministerial de Energía Región de Coquimbo, saluda muy cordialmente al señor Francisco Puga Medina, Gerente General de Diario El Día y hace llegar sus más sinceras felicitaciones con motivo de los 81 años de vida de dicho medio de comunicación regional.

Lara Cornejo también hace extensivo este saludo a todo el personal periodístico, comercial y administrativo que labora en Diario El Día, y lo llama a

continuar por la senda de la entrega de información oportuna y veraz a toda la comunidad regional.

Dra. Luperfina Rojas Escobar, Rectora de la Universidad de La Serena, saluda atentamente al Gerente General de Diario El Día, señor Francisco Puga Medina y se honra en hacerle llegar sus más sinceras felicitaciones en esta fecha tan especial, 1 de abril, con motivo de celebrarse el 81 aniversario de vuestro medio de comunicación escrito. La Rectora que suscribe, en nombre de toda la comunidad universitaria, junto con manifestarle su adhesión a tan importante celebración, hace propicia esta oportunidad para expresar a usted, y a todos los trabajadores de vuestro diario, nuestro reconocimiento por su labor durante todos estos años que han logrado posicionar a vuestro medio como uno de los medios de comunicación escrita más importante de la Región de Coquimbo.

Feliz aniversario querido Francisco, un gran abrazo para ti y tu equipo en estos 81 años de existencia!!! Agradecer todo lo que hacen como medio para informar a diario a cada rincón de nuestra hermosa Región de Coquimbo!!! Espero puedan disfrutar y pasarlo bien porque se lo merecen!!! Mucho éxito en lo que viene!!!

Darwin Ibacache

Buenas tardes don Francisco Puga, muchas felicidades por un nuevo aniversario de vuestro diario que Ud. dirige tan noblemente, mucho éxito.

David Lavanderos

Buenos días. Felices 81. Se agradece todo lo que hacen día a día por cumplir con el rol de informar, denunciar, seguir y apoyar a la ciudadanía para crecer como región y país. Un abrazo.

Soffia Gotelli

Francisco, buenos días. Solo quiero desearles un feliz aniversario a "nuestro diario El Día" compañero de toda una vida junto a los habitantes de la región. Un abrazo muy fuerte para cada uno de Uds.

Hernán Ahumada

Hola estimado, buenos días. Te mando un gran saludo en este aniversario N° 81 del mejor único e irreplicable Diario El Día. Gran labor estimado y que sigan 'muuuchossss más'.

Maureen Gallardo

Hola Francisco. Te escribo para desearte a ti y todo tu equipo un feliz aniversario. Son un gran aporte a la región. Los felicito y espero sinceramente sigan creciendo y desarrollándose en el futuro.

Julio Araya

Buenos días don Francisco. Le escribo para saludar en estos 81 años de vida de mi querido y recordado diario El Día. El mayor de los éxitos para Ud. y el equipo. Un gran abrazo.

Claudia Cartes

Querido Francisco:

Mis felicitaciones por el nuevo aniversario que cumple diario El Día.

81 años de entrega de informaciones locales, regionales, nacionales e internacionales han sido un continuo en la vida diaria nuestra.

Una labor que realizas con éxito junto a los trabajadores de la empresa familiar que llevas adelante con entrega y compromiso por el servicio de comunicar transparentemente a tus miles de seguidores que esperamos las importantes noticias que nos alimentan del acontecer.

Muchas felicidades y que sigan siempre más y más.

Un abrazo.

Adriana Peñafiel

Estimado Francisco Puga: un abrazo grande en los 81 años del diario El Día... tengo lindos recuerdos de tu abuelo cuando nos recibía a nosotros siendo muy jóvenes (20 años), y de tu padre también, siempre muy dialogante y caballero... y de ti, una persona interesada en la Región de Coquimbo, su crecimiento y desarrollo, de la transparencia pública. Un abrazo grande Francisco a ti y todos tus colaboradores y colaboradoras del diario El Día.

José Manuel Peralta

Hola, buen día. Un abrazo grande. Muy feliz aniversario. Gracias por estos 81 años de liderazgo, información y por sobre todo cercanía.

Un abrazo grande a todo el equipo.

Félix Velasco

Estimado Francisco, muy feliz aniversario y un gran saludo a todo el equipo.

Éxito y larga vida para el diario... a seguir navegando en tiempos siempre complejos para la industria. Un gran abrazo!

Ignacio Pinto

Buenos días. Permíteme, por tu intermedio, felicitar a toda la comunidad de diario El Día en este nuevo aniversario. ¡Saludos!

Pablo Portilla

Buen día Paco. Felicitaciones por el 81 aniversario en el diario y tu gran compromiso! Abrazo.

Aedzer Hellema

Muchas felicidades a tu equipo de trabajo y en especial a ti, Francisco Puga por su éxito.

Alejandro Silva

Feliz 81 años de Diario El Día! Espero que sea una gratificante jornada para usted y todo el equipo. Pareciera que fue ayer cuando estábamos celebrando los 80 años. Orgullosa de ser parte de la familia de Diario El Día y de cómo bajo su dirección el medio ha estado a la vanguardia. Los quiero mucho y nos vemos muy pronto.

Lucía Díaz

Estimado Francisco, reciba mis saludos y para todo el equipo de Diario El Día. Tuve la suerte de trabajar años atrás y guardo con mucho cariño mis momentos en la redacción. Extienda mis mejores deseos de aniversario a las y los trabajadores. Fraternalmente

Nathalie Castillo

Estimados amigos de Diario El Día.

En este significativo 81 aniversario, queremos extender nuestras más sinceras felicitaciones a todo el equipo que hace posible cada edición de este importante medio de comunicación. Su compromiso con la verdad y la información ha sido fundamental para el desarrollo de nuestra región y el fortalecimiento de nuestra comunidad. A lo largo de estos años, Diario El Día ha sido un faro de información, brindando a los ciudadanos las herramientas necesarias para estar informados y participar activamente en la vida pública. Su labor ha contribuido a la transparencia y al diálogo, valores que compartimos y promovemos desde la Multigremial Regional de Coquimbo.

En nombre de todos los gremios que representamos, agradecemos su dedicación y esfuerzo constante. Les deseamos muchos más años de éxito, innovación y compromiso con la verdad. Sigamos trabajando juntos por el bienestar de nuestra región.

¡Feliz 81 aniversario, Diario El Día!

Marcos J. Carrasco B., Presidente

Buen día Francisco

Feliz Aniversario. Un grande en el desarrollo de la región. Y por su intermedio a todo el personal que lo acompaña día a día para ser más grande.

Un abrazo

Jorge Contador

Muchas felicidades para Francisco Puga y todo el equipo de trabajo de El Día.

Jesús Chirino Peralta

Muchas felicidades @Paco y al equipo del diario El Día. Un gran aporte a la región. Un abrazo.

Carolina Martínez

Felicitaciones Paco y a todo el equipo de Diario El Día por estos 81 años.

Mauricio Rebolledo

Hola querido Amigo.

Felicitaciones por un año más entregando información de primera y comprometidos con la Región. Un fuerte abrazo a ti y a tu equipo de trabajo.

Mirtha Meléndez

"La primera y gran noticia es cumplir años". Muchas felicidades a todo el equipo de Diario El Día en su 81 aniversario. Y por más años de entregar a la región su valioso aporte y profesionalismo de informarnos día a día. Con afecto

Cámara Chilena de la Construcción

Estimado Francisco, lo llamé para enviarle un gran saludo a Usted y a todo el equipo del Diario El Día, a los de hoy y a los de ayer. ¡Felicidades por estos 81 años de trayectoria! Que este aniversario sea un motivo más para celebrar su legado y que continúen siendo un referente de la prensa regional por muchos años más.

Paulina Mora

Felicidades para toda su familia por el aniversario N° 81 del Diario El Día, que sigan los éxitos.

Mario Gómez

Estimado Francisco.

En nombre propio y de las sociedades concesionarias del Grupo Sacyr que operan en la Región de Coquimbo -SC Ruta del Elqui, Concesión Ruta 5, Tramo Los Vilos - La Serena; SC Ruta del Algarrobo, Concesión Ruta 5, Tramo La Serena - Vallenar; y SC Ruta del Limarí, Concesión Ruta 43, Tramo Ovalle - Coquimbo- quiero a través suyo saludar a Diario El Día por sus 81 años de vida.

En este nuevo aniversario, valorando el compartir el compromiso de llevar a cabo la importante tarea de mejorar la calidad de vida de los habitantes de la región, felicitamos y apreciamos la entrega y el trabajo de todo su equipo directivo y de prensa, quienes desarrollan la importante labor de informar a la comunidad. Atentamente

Ariel A. Zúñiga Palacios

Francisco Puga Medina.

Como Servicio Local de Educación Pública, saludamos a Diario El Día en su 81 aniversario, haciendo extensivas las felicitaciones a sus ejecutivos, editora, periodistas, técnicos y administrativos, destacando su trayectoria de más de ocho décadas que cumple en la prensa regional y nacional. Como SLEP Elqui reconocemos la labor periodística de Diario El Día, con una visión pluralista, con diversidad de fuentes y contenidos, que son fundamentales para que la ciudadanía pueda acceder a una información rigurosa y de calidad, en especial en el ámbito de la educación pública, contribuyendo al derecho a la comunicación y a la libertad de expresión.

Pedro Esparza Olivares

Jonathan Pino Naranjo, Director Regional del Instituto Nacional de Deportes, saluda con especial atención al Sr. Francisco Puga Medina,

Gerente General y Representante Legal de Diario El Día de La Serena y por su intermedio a todos y todas quienes forman parte del quehacer cotidiano y periodístico del prestigioso Diario El Día, por la celebración de los ochenta y un años de vida institucional "informando con pasión y compromiso".

Saludos que hago llegar a ustedes, a nombre propio y de todas y todos los que formamos parte del Instituto Nacional de Deportes, en la Región de Coquimbo.

Es una ocasión especial para agradecer el compromiso que Diario El Día ha tenido durante toda su dilatada vida periodística con el deporte en general y con los deportistas en especial, actitud que valoramos en toda su dimensión.

Al despedirme reitero mis saludos y felicitaciones, por tan importante fecha de conmemoración.

Estimado Francisco:

Vaya para usted y para todo el equipo de Diario El Día mi afectuoso saludo. Mi felicitación por este nuevo aniversario y mi admiración por el logro de mantenerse en la vanguardia informativa cada día. Reitero mi agradecimiento eterno por la confianza que en su momento me brindaron, cuando me adoptaron como parte de la familia. Abrazos a la distancia.

Roberto Rivas

Muchas felicidades. Es imposible no recordar a tu padre, una de las grandes personas que conocimos llegando a La Serena. Felicidades Francisco !!

Eduardo Ríos



Patricio Cooper Monti, Fiscal Regional de Coquimbo, saluda cordialmente a todo el equipo directivo, técnico, administrativo y profesional de Diario El Día por su 81º aniversario. El Fiscal Regional destaca la vocación e inmediatez de Diario El Día para comunicar e interpretar los hechos que son de interés de la comunidad en la persecución penal de los delitos, como ofrecer una perspectiva desde la protección de víctimas y testigos. Así también, subraya su pluralismo, profundidad y tratamiento de los temas y contenidos ofrecidos a sus lectores como en su espacio web y redes sociales.

Muchas felicidades a todos quienes integran y aportan con su espíritu creativo y trabajo en equipo al crecimiento del Diario El Día. Un afectuoso saludo en este nuevo aniversario 81. Un abrazo afectuoso para ti y todo el equipo! Saludos.
Ana María Alfaro

Estimado Francisco, muchas felicidades en este nuevo aniversario. Que sean muchos años más. Me siento feliz de haber sido parte de ese gran equipo de profesionales. Un abrazo.
Cristian Riffo

Hola. Muy feliz aniversario 81 años del querido diario El Día.
Claudia Opazo

Estimado Francisco, tenga usted un abrazo por los 81 años del diario y su perseverancia que permite que tenga el gran estándar que hoy tiene! Saludos!
Mario Pérez

Muchas felicidades por el aniversario! Un abrazo grande compadre. Tremendo medio.
Vicente Cortés

Hola Francisco, felices 81 años! De seguro, en alguna parte, tu padre y tu abuelo estarán muy orgullosos de cómo has logrado proyectar Diario El Día. Felicidades.
Celso López

Felicitaciones Paco y a todo el equipo por el aporte durante estos 81 años!!!
Héctor Ponce

Felicitaciones Paco y a todo tu equipo. Gran orgullo para la región
Gastón Yver

Hola Francisco, muchas felicidades en este aniversario número 81. Sigán haciendo el gran trabajo que realizan, retratando nuestra historia, con el profesionalismo y seriedad que los caracteriza... Que sean muchos más! Un gran abrazo...
Juan Pablo Tristain

Muchas felicidades Francisco y a todo el equipo de diario El Día. Un gran aporte a la Región. Un abrazo !!!
Yerko Rendic

Felicidades Paco y a toda la Familia del diario El Día. Un gran aporte para la región. Un abrazo.
Jorge Toledo

Muchas felicidades Francisco y a todo el equipo. Es un excelente diario, me encanta.
Paola Arce

Felicitaciones Francisco y a todo el team del Diario El Día!!
Daniel Amigo

Muchas felicidades Francisco! Que se vengan muchos más.
Davor Razmilic

Francisco, felicitaciones a ti y a todo el equipo detrás del Diario El Día que nos ha acompañado por estos 81 años! Un abrazo grande.
Mario Erler

Muy feliz aniversario para todo el equipo. Todo el reconocimiento ti a la labor y aporte que realizan para nuestra región. Qué se sigan sumando años!
Loreto Urbina

“Estimados miembros del equipo de diario El Día En este importante aniversario de El Día, me complace expresar mis más sinceras felicitaciones a todos los que, con su esfuerzo diario han hecho posible que este medio se consolide como un referente informativo esencial en la Región de Coquimbo. A lo largo de su historia, El Día ha sido un testigo invaluable de los acontecimientos más significativos que han marcado a nuestra región. Su labor ha trascendido más allá de la cobertura de hechos puntuales, siendo un cronista fiel de la vida cotidiana y de los eventos que, en su diversidad, componen la realidad de nuestra comunidad. No solo ha documentado desastres naturales, sino que también ha sido un actor clave en la difusión de la cultura, el deporte y la seguridad, abarcando un amplio espectro de temas de interés público. El compromiso y la rigurosidad con que este medio informa son pilares fundamentales para el desarrollo de una sociedad bien informada. Como directora del Servicio de Protección Especializada, valoro profundamente el aporte de El Día en la tarea de informar y educar, contribuyendo a fortalecer los lazos sociales y a fomentar una región más unida y consciente de sus desafíos y logros. En este día de celebración, les extendiendo un reconocimiento sincero por su incansable labor y su capacidad para mantener informada a nuestra comunidad con veracidad y profesionalismo. ¡Feliz aniversario, El Día! Que sigan siendo, por muchos años más, un medio que inspire confianza, unidad y conocimiento para toda la región. Saludos cordiales.
Anita Bonell Bravo

Pablo Pinto Cornejo, Rector de las Instituciones Santo Tomás, La Serena, saluda con especial aprecio al Gerente General y representante Legal de Diario El Día, don Francisco Puga Medina y

por la presente tiene el agrado de hacerle llegar el más cordial saludo con ocasión de cumplir ochenta y un año de permanencia Diario El Día en nuestra región. Desde su fundación Diario El Día ha desempeñado un papel fundamental en nuestra comunidad, sirviendo como fuente confiable de información, educación, y conexión para generaciones de lectores y estudiantes. Quiero expresar mi más profundo reconocimiento a usted y a todo el equipo detrás de cada noticia. El aniversario que celebra constituye la oportunidad propicia para expresar el formal reconocimiento y la ocasión para reiterarle las expresiones de mayor consideración y estima.

Estimado Francisco Puga. En nombre de **comunidad de la Universidad Central sede Región de Coquimbo y el Vicerrector Regional Jaime Alonso Barrientos**, queremos expresar nuestras más sinceras y afectuosas felicitaciones por sus 81 años de destacada trayectoria informando a toda nuestra región. Valoramos profundamente nuestra alianza colaborativa, que nos permite juntos aportar al desarrollo regional y fortalecer los lazos con nuestra comunidad. Estamos seguros de que continuarán creciendo y consolidando su posición como un referente en la comunicación regional. Cuenten siempre con nuestro apoyo.

Estimado Francisco. Con motivo de conmemorarse un nuevo aniversario de Diario El Día, hago llegar a usted nuestro más afectuoso saludo y por su intermedio, a todos y todas quienes integran tan prestigioso medio de comunicación. Hago propicia la instancia para relevar el valioso aporte que su trabajo y rol social significa para nuestra comunidad, entregando información objetiva y veraz, así como promoviendo la opinión como factor determinante para el fortalecimiento de la democracia y la formación de nuevas generaciones. Reiterando mis felicitaciones en esta especial fecha, atentamente,
Verónica Opazo Neumann, rectora The International School La Serena

Junto con saludar muy cordialmente, envío un afectuoso saludo y mis más sinceras felicitaciones a todo el equipo de "Diario El Día" por estos 81 años de trayectoria de nuestro medio de comunicación. A lo largo de estos años, han sido un medio de comunicación que ha estado presente en los hitos más importantes de la Región de Coquimbo. Su labor ha sido fundamental para mantener informada de los acontecimientos más relevantes, durante estos 81 años, a toda nuestra región. Les deseo muchos años más de éxito ¡Feliz aniversario, "Diario El Día"! **Cedric Steinlen, Secretario Regional Ministerial de las Culturas, Las Artes y el Patrimonio**

Hola Francisco, buenas tardes. Un saludo muy especial para ti y todo el equipo de El Día por estar celebrando 81 años, informando a los habitantes de la región de Coquimbo. Cada año, en tan laudable labor y en tanto tiempo, amerita celebrarlo como un logro importante! Un abrazo!
Luis Llano